
 

 
 
 
 
 

An Herrn Landrat Reuter 
 

im Hause 
über Kreistagsbüro 
 

 
 
 

        Göttingen, 05.11.2019 
 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und 
Partnerschaften am 13.11.2019, /“Gedenkweg Helmetalbahn“  

  
Sehr geehrter Herr Reuter, 

  
unsere Gruppe hatte beantragt, dass ein „Gedenkweg Helmtalbahn“ 

geschaffen wird bzw. dass die Verwaltung des Landkreises alle Beteiligten 
zu einem Gespräch hierzu einlädt.  

Die Kreistagsmehrheit hat auf Antrag der SPD/GRÜNE/FWLG beschlossen, 
nicht zu einem Gespräch unter Federführung des Landkreises einzuladen, 

sondern für eine „Gedenkstätte Helmetalbahn“ Leader Mittel zur 
Kofinanzierung zur Verfügung zu stellen.  

  
Zu dem aktuellen Stand haben wir folgende Fragen: 

  

1. Gibt es einen Antrag einer örtlichen Initiative für die Bezuschussung 
eines Leader- Projektes Gedenkstätte Helmetalbahn“? 

 
2. Welche Aktivitäten hat die Verwaltung entwickelt, um über diese 

Fördermöglichkeit zu informieren?     
 

3. Gibt es Überlegungen der Verwaltung für die Situation, dass kein 
Förderantrag gestellt wird? 

  
Wir halten die Beantwortung der Fragen im „Kulturausschuss“ statt im 

„Bauausschuss“ für sinnvoller. Für die Beantwortung der Fragen bedanken 
wir uns schon jetzt.  

  
Mit freundlichen Grüßen 

Hans Georg Schwedhelm 


